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С жителями Солнечной Поляны говорили о перспективах открытия медицинского пункта
 
У жителей Солнечной Поляны появилась надежда на получение медицинских услуг без
выезда из села. До конца нынешнего года должно быть отремонтировано здание, в
котором разместят офис врача общей практики. Речь об этом шла на встрече в рамках
мониторинга доступности медицинской помощи в сёлах, который проводил
Общероссийский народный фронт Самарской области совместно с областным
министерством здравоохранения, администрацией Жигулёвска и центральной
городской больницей.  
Участие в выездном мероприятии приняли член самарского штаба Народного фронта,
руководитель региональной рабочей группы ОНФ «Социальная справедливость» В.Н.
Синцов, исполняющая обязанности заместителя министра здравоохранения И.Н.
Скворцова, первый заместитель главы Жигулёвска О.В. Миллионов, главный врач ЦГБ
М.В. Русак, руководители отделений по работе с населением сёл. 
В Солнечной Поляне делегация осмотрела возможные места размещения медпункта -
здания бывшей больницы и ЖЭУ. После этого в клубе «Солнечная Поляна» состоялась
встреча с жителями, на которой сельчане имели возможность задать интересующие их
вопросы.    
- Совместно с министерством здравоохранения решено либо установить в селе
модульный фельдшерско-акушерский пункт, либо отремонтировать одно из имеющихся
зданий, - сказал, обращаясь к собравшимся, В.Н. Синцов. - Сегодня мы приехали, чтобы
вместе с вами принять окончательное решение. Это важно сделать не откладывая,
поскольку есть возможность получить средства. Ранее размещение ФАПа на
центральной площади уже планировалось, но, насколько мне известно, именно жители
выступили против, поскольку конструкция нарушила бы архитектурный облик центра
села. Сегодня мы рассмотрели возможности восстановления бывшей поликлиники или
здания ЖЭУ. Бывшая поликлиника находится в неудовлетворительном состоянии. К
зданию ЖЭУ есть доступ как для пешеходов, так и для транспорта, к тому же, его
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ремонт требует меньших затрат. К ремонтным работам можно приступить в этом году.
Поэтому на ваш суд мы выносим именно этот единственный вариант. Хотелось бы, чтобы
не только те, кто пришёл сегодня на встречу, а все жители села высказали своё мнение
во избежание дальнейших разногласий. 
Присутствовавшие в зале члены общественного совета села согласились с тем, что
необходимо провести собрание и оформить решение документально. Далее прозвучали
вопросы к участникам делегации. 
- Что будет размещено в больнице, какие услуги представлены? 
- Население села чуть более 1600 человек, по действующим нормативам на такое
количество жителей полагается участковый терапевт или врач общей практики, -
пояснил М.В. Русак. - То есть в медпункте будет находиться врач, работать
регистратура, процедурный кабинет, в котором можно сдать анализы, снять
электрокардиограмму, сделать инъекции и прививки. По графику будет вести приём
педиатр. 
- Считаем, нужен и физкабинет. Сейчас приходится ездить на процедуры в Зольное. 

- К сожалению, по нормативу физкабинет не полагается, - прокомментировала И.Н.
Скворцова. - Терапевт не имеет права работать с физиотерапевтическим
оборудованием, а одна ставка врача-физиотерапевта положена на 30 тысяч населения. 
- Когда начнётся ремонт? Сколько он займёт времени? 
На вопрос ответил О.В. Миллионов: 
- Неделю назад составлена укрупнённая смета на 10 млн рублей. Сейчас министерство
здравоохранения дало задание просчитать стоимость более детально.
«ЖигулёвскСтройЗаказчик» сделает эту работу, и ориентировочно 10-15 июня мы
получим смету с проектом и отправим её на проверку в министерство. Проверка может
занять 10 дней, затем последует отправка на госэкспертизу, которая в среднем
занимает месяц-два. Если она завершится к 1 августа, далее в течение 40 дней пройдёт
аукцион, и в сентябре определится подрядчик. Думаю, при таких сроках до Нового года
ремонт сделать можно. Но надо учитывать, что здание долго не отапливалось, могут
возникнуть различные сложности. 
Затронули на встрече и ещё один актуальный для Солнечной Поляны вопрос - вывоз
мусора. По словам О.В. Миллионова, в Зольном и Солнечной Поляне собираемость
платы за данную услугу составляет более 90%. Проблема в том, что платят только
постоянные жители, дачники договоров не заключают, но мусор на контейнерную
площадку складируют. «ЭкоВоз» осуществляет вывоз по нормативу, таким образом
образуется несанкционированная свалка. Первый заместитель главы Жигулёвска
подчеркнул важность совместной работы общественников и администрации с
«сезонными» жителями села. Напомнить о необходимости заключения договора на
вывоз мусора необходимо буквально каждому. 
В этот же день по теме доступности здравоохранения прошли встречи с населением и в
других сёлах, входящих в состав городского округа. Как отметил М.В. Русак, жители
озвучили актуальные вопросы, возможность их решения будет рассмотрена. 
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